

Garde de gynécologie

Garde suspendue au nord, à l'est et à l'ouest

À la Commission cantonale de la garde vaudoise de gynécologie, un sous-groupe de travail (GT) sur la santé de la femme a été créé cette année à la demande de la conseillère d'Etat en charge de la santé Rebecca Ruiz. Le GT comprend un gynécologue, une sage-femme et d'autres représentant-es du service de la santé publique. Son objectif est de garantir une bonne prise en charge des urgences gynécologiques. Il faut en effet assurer une couverture cantonale de ces urgences. Ce GT va se réunir et doit rendre un rapport d'ici juillet 2025 pour une mise en application des mesures qu'il préconisera en janvier 2026.

Au Centre, il existe une garde journalière les jours de la semaine de 10h à 19h dans les cabinets médicaux. Elle semble donner satisfaction à tous les médecins et patientes. Le cas échéant, un SMS est transmis au médecin directement par la Centrale téléphonique des médecins de garde (CTMG).

Au Nord, à l'Est et à l'Ouest du canton, la garde est en revanche suspendue pour l'instant. Trop peu sollicitée, elle ne justifie pas une disponibilité quotidienne des médecins. Une réorganisation de la garde dans ces secteurs est en cours et sera rediscutée au sein du nouveau groupe de travail.

Dre Sara Vesnaver Megalo
Présidente du Groupement Vaudois des Gynécologues (GVG)

Dre Cécile Guenot
Présidente du Groupement Vaudois des Gynécologues (GVG)